

Portrait d'élu

Administrateur



Claudine MUSSO-SANTONI

“Rester connectée à mon environnement, au contact humain”

Pourquoi avoir choisi de vous investir auprès de la MSA?

C'est mon quatrième mandat au sein de la MSA de Corse. Ce qui me motive depuis le début, c'est l'engagement humain et solidaire. C'est d'ailleurs ces mêmes ambitions qui ont tracé ma vie professionnelle vers l'aide à la personne.

J'ai toujours eu à cœur de combattre l'injustice sociale, représenter les adhérents et contribuer à améliorer la qualité de vie sur nos territoires. La MSA, par ses valeurs, place la proximité et le soutien aux adhérents au centre de son action et c'est ce qui m'anime au quotidien.

Un projet pour le territoire?

J'ai pu constater que de nombreux adhérents rencontrent des difficultés dans l'acquisition de leurs droits. Je souhaite mettre en place une démarche qui permette d'être au plus près des personnes, afin de les guider, les informer et les accompagner dans leurs choix. L'objectif est de faciliter leurs démarches administratives, de leur éviter des erreurs ou des retards.

Parlez nous de votre métier.

C'est un métier tourné vers les autres. Auxiliaire de vie sociale, c'est d'abord créer un climat de confiance et de sécurité car on entre dans la sphère intime des gens. C'est aussi savoir conjuguer force et douceur : force pour affronter les difficultés et soutenir les personnes dans leurs besoins, douceur pour leur offrir réconfort et dignité.

Ce métier demande une vraie présence de cœur, et je crois que les femmes, par leur expérience et leur sensibilité, ont une place particulière pour porter cette mission.

Claudine Musso Santoni, 58 ans est auxiliaire de vie sociale auprès de personnes âgées et fragilisées dans le canton Taravo Ornano.

Un métier qu'elle exerce depuis plus 35 ans, qui lui tient particulièrement à cœur et lui permet d'apporter écoute, soutien et accompagnement au quotidien.

Administratrice 2ème collège
Salariée agricole
3ème Vice- Présidente Salariée

On se dit presque tout...

Ce qui vous donne envie de vous lever le matin : Chaque matin, je me lève pour nourrir mes animaux et mijoter des plats de terroir qui redonnent chaleur et goût de vivre aux personnes âgées isolées. Des moments simples qui me permettent d'apprécier, de savourer les bons instants avec nos anciens.

Qu'est ce qui vous rassure instantanément ? Etre entourée de mes proches, de mon fils...entendre leurs voix.



santé
famille
retraite
services

L'essentiel & plus encore